

びまどり通信

2017年11月号 (平成 29年11月15日発行)

ひよどり学童クラブ指導員

冬のような寒さを感じる日が多くなってきましたね。陽が落ちるのが早くなってきた最近は、学童に帰ってきたらすぐに外遊びをして、おやつ、学習という流れになっています。子どもたちは寒さを吹き飛ばすように、毎日元気に外遊びをしています。

一方で、風邪気味の子どもが目立つようになってきました。外から戻ったら、手洗い・うがいを呼び掛け、風 邪予防を徹底していきたいと思います。

*

凇

*

10月お誕生日会

10月13日(金)にお誕生日会を行いました。 今回は、ひよどりハロウィンイベントに向けて、牛乳パックを使ったハロウィンバッグを作りました。 バッグの表面にはかぼちゃやコウモリ、クロネコな どハロウィンにちなんだ形に切った画用紙を貼り、 スパンコールで飾りつけをしました。個性豊かなバッグがたくさん出来上がりました。





・先月号でもお知らせしましたが、共同の手拭き タオルが廃止になりました。学校から帰った時や 外遊びの後、トイレ後、おやつの前など、手洗い の回数は多いので、個人の手拭きタオルを必ず持 参してください。

保育になります。45分間程度取り組める学習道

具と、お弁当を忘れずにお持ちください。

《指導員研修》 11/15(水) 千葉県放課後児童支援員等資質向上研修 (第1回) 1名受講

> *児童状況* 入退所児童:なし 60世帯60名在籍

ひよどりハロウィン

10月30日(月)にハロウィンイベントを行いました。学童内にあるヒントを探し、指導員クイズに答えました。苦戦しながらも、班のみんなで協力してクイズを解いていました。全問解き終えた班は「トリックオアトリート!」と元気に言い、お菓子をもらいました。子どもたちは、お誕生日会で作ったバッグを持ち、手作りのカチューシャを身に着け、指導員も仮装し、大盛り上がりのイベントとなりました。





11月のお誕生

おめでとうございます!!

· * * -

11月の行事

14日(火) ミニ運動会

24日(金) お誕生日会



*

姚

ж

水

